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Поздравляем!
Уважаемые руководители и со-

трудники предприятий сферы малого 
и среднего бизнеса! 

Поздравляем Вас с профессио-
нальным праздником – Днем рос-
сийского предпринимательства!

Сегодня малый и средний бизнес 
– это мощная экономическая сила и 
один из главных факторов социаль-
ной устойчивости. Он показал свою 
жизнеспособность, гибкость, и, в то 
же время, - необходимую твёрдость. 
Именно такая форма производства 
во многом формирует экономику 
будущего и обеспечивает занятость 
населения, а каждый предпринима-
тель берет на себя социальную ответ-
ственность перед людьми.

Желаем всем предпринимателям 
Уинского района оптимизма, фи-
нансового благополучия, реализации 
новых  бизнес-проектов, а также сча-
стья  Вам и Вашим семьям! 

И.о. главы Уинского 
муниципального района 

А.Н.Зелёнкин
Председатель Земского 

Собрания Е.М.Козлова

Уважаемые предприниматели Уин-
ского района! 

Поздравляем вас с профессиональ-
ным праздником - Днем российского 
предпринимательства!

Это праздник самостоятельных, 
ответственных, созидающих людей, 
тех, кто не боится рисковать. 

Прежде всего, хочется пожелать 
вам перспективных проектов, успеш-
ных сделок, честных партнеров. 
Процветания вашему бизнесу, на-
стойчивости в реализации новых яр-
ких проектов и планов.Крепкого вам 
здоровья, поддержки ваших близких, 
бескорыстных друзей. Пусть в вашей 
жизни будет и материальный доста-
ток, и удовлетворение от выполнен-
ной работы. Успехов вам во всем!

Уинский фонд поддержки 
предпринимательства 

По труду и честь
За многолетний добросовестный 

труд в сфере культуры, ответственное 
отношение к своим должностным 
обязанностям, сохранение и приум-
ножение культурных традиций и в 
связи с 60-летием со Дня рождения 
направлено Благодарственное пись-
мо главы Уинского муниципального 
района Михалеву Николаю Ивано-
вичу, методисту МКУ «Аспинское 
ЦКДО».

Для сведения 
налогоплательщиков!
Межрайонная ИФНС России № 

5 по Пермскому краю информирует 
об изменении режима работы кон-
сультационного пункта в с. Уинское 
с 01.06.2017 r.

Режим работы: вторая и четвертая 
среда каждого месяца с 10-00 до 15-
00. 

Адрес консультационного пункта: 
с.Уинское: ул. Пролетарская, 5.

4 дня продажа алкоголя 
в магазинах будет вне закона
На основании постановления Правительства Пермско-

го края от 10.10.2011 № 755-п «Об установлении дополни-
тельных ограничений условий и мест розничной продажи 
алкогольной продукции, требований к минимальному раз-
меру оплаченного уставого капитала (уставного фонда)» не 
допускается розничная продажа алкогольной продукции:

в День пограничника (28 мая);
в Международный день защиты детей (1 июня)
 в День России (12 июня)
 - На основании постановления администрации Уин-

ского муниципального района от 11.05.2017 № 159-259-01-
03 «Об установлении полного запрета розничной продажи 
алкогольной продукции в день проведения торжественного 
мероприятия «Последний звонок»  запрещается торговать 
алкогольной продукцией 26 мая 2017 года.

Ученик 11 «а» класса Уинской средней 
школы Алексей Габов теперь является гордо-
стью школы и примером для подражания всех 
ее учащихся. На днях в нагорной части рай-
центра случился пожар, горел жилой дом. При 
пожаре никто не пострадал, благодаря быстро-
му реагированию старшеклассника и его дру-
зей. Ваш корреспондент попросил рассказать 
Алексея Габова о том, что ему и его друзьям 
пришлось пережить в тот злополучный вечер.

– Мы с одноклассниками собрались ве-
чером возле школы на репетицию вальса к 
последнему звонку, – говорит собеседник. – 
Сидели в машине на улице, ждали остальных 
ребят. Вдруг мы увидели дым у дома напро-
тив школы. Сначала не придали этому зна-
чения, подумали, что топится кочегарка и 
дым просто разносит ветром. Вдруг произо-
шло возгорание, мы сразу же выбежали на 
улицу с друзьями, поспешили к соседям. Мы 
сказали, чтобы они вышли и посмотрели, что 
происходит. Ученица 11 «б» класса Динара 
Габдульбарова нам сказала, что в доме нахо-
дится девочка и ее нужно спасать. Мы все 
бросились к дому, сначала попробовали за-
йти через ограду. Но, открыв дверь, увидели, 
что кругом полыхает огонь. Пройти было не-
возможно. Тогда я, Динара и одноклассник 
Костя Голышев побежали к окну. Увидели 
там девочку и помогли ей выбраться. Затем 
мы услышали странные звуки, похожие на 
шипение. И только мы отошли на безопасное 
расстояние, раздался страшный взрыв. 

– Ты гордишься своим поступком, может, те-
перь ты планируешь стать спасателем или пожар-
ным?

– Мне одному было бы не справиться, помо-
гали друзья и одноклассники, вместе мы быстрее 
отреагировали на ситуацию, и у нас все получи-
лось. Горжусь, конечно, своим поступком. Счи-
таю, что любой бы на моем месте поступил бы 

точно также. Да, после этого случая я всерьез 
задумался о поступлении в МЧС. Хочу помогать 
людям, спасать.

Все ребята на самом деле молодцы, честь и 
хвала их героическому поступку. Вы на самом 
деле пример для подражания! 

Татьяна ДЕНИСОВА
На фото: Алексей Габов

Уинские школьники спасли 
пятиклассницу из огня!

Кстати: 
Уинские школьники 

стали вторыми на меж-
районном конкурсе 

по пожарной безопас-
ности «Добровольный 

юный пожарный». 
Подробности на с.7.

В Центре про-
фессиональной под-
готовки ГУ МВД 
России по Перм-
скому краю со-
стоялся региональ-
ный этап конкурса 
профмастерства 
«Лучший следова-
тель». За звание 
победителя боро-
лись представители 
органов предвари-
тельного следствия 
краевого МВД и 
территориальных 
отделов полиции.

По итогам конкурса старший лейтенант юстиции Юлия 
Габдульбарова (ОМВД России по Уинскому району) заняла 
3 место.

Основная цель конкурса заключалась в повышении 
уровня профессиональной подготовки сотрудников и в со-
вершенствовании навыков и эффективности их оператив-
но-служебной деятельности. 

Судьи оценили теоретические знания и практические 
навыки участников по специальной, технико-криминали-
стической, медицинской, огневой и физической подготов-
ках.

Уинский следователь 
занял 3-е место 

в региональном этапе 
конкурса профмастерства

Сотрудники Отделения МВД России
по Уинскому району провели рейд 
по безопасности дорожного движения
Целью данного мероприятия было предупреждение на-

рушений Правил дорожного движения, связанных с управ-
лением транспортных средств в состоянии алкогольного 
опьянения.

В период с 19 мая по 22 мая 2017 года сотрудниками 
ДПС ОГИБДД на территории Уинского муниципального 
района было выявлено 29 нарушителей ПДД и составлено 7 
административных протоколов за управление транспортных 
средств в состоянии алкогольного опьянения. Из всех нару-
шителей ПДД один гражданин будет привлечен к уголовной 
ответственности по ст.264.1 Уголовного кодекса Россий-
ской Федерации «Нарушение правил дорожного движения 
лицом, подвергнутым административному наказанию».

01 сообщает

22.05.2017г. в 16 
ч 54 мин на ПСЧ 92-
ПЧ ГККУ «22 ОППС 
Пермского края» по-
ступило сообщение о 
пожаре в жилом доме 
по адресу: с.Уинское, 
ул.Светлая,53.

На момент прибы-
тия  первого пожарно-
го подразделения в 16 
часов 58 минут проис-
ходило горение кров-
ли навеса пристроен-
ного к жилому дому, 
частично кровли дома.

В результате пожа-
ра огнем повреждена 
кровля дома и наве-
са, повреждены стены 
бани.  Материальный 
ущерб устанавливает-
ся. Предварительная 
причина пожара – не-
правильное устрой-
ство дымохода котель-
ной.
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16 мая исполнилось сто дней с того 
момента, как Максим Решетников занял 
пост главы Пермского края. Журналисты 
газеты «Эфир» поинтересовались у Мак-
сима Геннадьевича, каким ему видится 
родной край теперь и, главное, какие 
шаги он собирается предпринять, чтобы 
улучшить жизнь прикамцев.

«Руководитель 
не должен проходить
мимо проблем»
– Максим Геннадьевич, каково быть 

руководителем региона?
– Необычно. Это новые задачи и, 

безусловно, новая ответственность. 
Одно дело, когда ты участвуешь в под-
готовке очень важных решений и отве-
чаешь за эту подготовку, и совсем дру-
гое – когда ты сам должен принимать 
эти решения и публично предлагать их 
людям. 

– Неправильно было бы спрашивать, 
познакомились ли Вы за эти сто дней с 
Пермским краем – Вы пермяк. Но, мо-
жет быть, на что-то в крае Вы после воз-
вращения в Прикамье посмотрели свежим 
взглядом?

– Действительно какие-то моменты, 
наверное, привычные для тех, кто живет 
здесь постоянно, мне режут глаз. В пер-
вую очередь это уровень благоустрой-
ства. Когда едешь по дороге и видишь 
мусор на обочинах, возникает вопрос: 
почему нельзя этот мусор собрать? Я за-
даю его во всё более и более жесткой 
форме и главам территорий, где бываю 
и вижу подобное, и министру транспор-
та, который отвечает за краевые дороги. 
Возникают и другие вопросы. Напри-
мер, почему при ремонте дорог не дела-
ем отмостку и вся грязь потом течет на 
дороги? Почему не можем содержать в 
нормальном состоянии разделительную 
полосу? Почему при уборке снега с до-
роги он просто перекидывается на со-
седнюю полосу? Решение этих вопросов 
очевидно и не требует больших вложе-
ний – просто нормальной организации 
работы. А это не всегда делается, что 
ведет к жесткому спросу с чиновников.

– Всё сказанное Вами верно. Но гу-
бернаторского ли уровня эти вопросы? 
Разве Вы должны вникать в такие мелочи?

– Какого бы уровня руководитель ты 
ни был, ты не должен проходить мимо 
таких проблем. Конечно, не нужно под-
менять собой все контрольные органы, 
но ты должен разобраться, почему кон-
троль не работает. Губернатор – это че-
ловек, который должен понять, в каком 
месте система дает сбой, и научить лю-
дей, как это исправить. Моя основная 
задача на сегодняшний момент – повы-
сить планку требований, основываясь 
на запросах жителей, и заставить чи-
новников этой планке соответствовать.

«В Пермском крае 
за имеющиеся деньги
можно получать больше»
– Такой подход к делу уже дает 

какие-то результаты? Вы видите переме-
ны к лучшему?

– Какие-то подвижки идут, но пока 
недостаточные. Почему? Потому что в 
половине министерств дефицит про-
фессиональных, мотивированных ка-
дров. Да, у нас есть министры, которые 
готовы работать, понимают мои требо-
вания и честно стараются выполнять 
те задачи, которые я ставлю, но этого 
мало. Для решения всех задач требуют-
ся большие команды внутри каждого 

министерства. Возьмем министерство 
транспорта. Ему нужно организовать 
систему масштабного ремонта дорог, 
который мы запустили – только на му-
ниципальных дорогах требуется в два 
раза больше работы сделать, а есть еще 
дороги краевые. Нужно менять требова-
ния к самим дорожным проектам, пото-
му что ряд сделанных дорог не выдержи-
вает никакой критики. Нужно разраба-
тывать систему фото- и видеофиксации, 
весогабаритного контроля, потому что 
мы можем вложить уйму денег в приве-
дение дорог в нормативное состояние, 
а потом... Недавно я ехал в Кудымкар, 
и по дороге идет лесовоз за лесовозом. 
Их вообще не должно быть в это время 
года на дороге, а они идут и идут, при-
чем явно с перегрузом. Такие тяжелые 
машины просто раздавят любую дорогу. 
Так что нужна система контроля, чтобы 
мы не только делали дороги хорошо, но 
и содержали их потом хорошо. Словом, 
задач очень много, а профессиональных 
кадров, к сожалению, пока недостаточ-
но. И проблемы, которые сейчас есть в 
Пермском крае, это проблемы слабых 
управленческих команд внутри органов 
власти. Это надо менять. Сейчас стоит 
задача сформировать, что называется, 
костяк министерств. 

– Сколько же времени Вы отвели себе 
на формирование работоспособной ко-
манды Пермского края?

– Практика моей работы на преды-
дущей серьезной должности – в депар-
таменте экономики столицы было более 
двух тысяч человек – показала, что ре-
ально команда выстраивается за два-три 
года. Это процесс, который требует вре-
мени, сил и терпения. 

– Касательно Вашего опыта работы 
в московской мэрии есть две обыватель-
ских точки зрения. Первая: хорошо, что 
пришел человек, который прошел мо-
сковскую школу – скоро заживем, как в 
столице. Вторая – в Москве легко было 
добиться успеха, там денег куры не клю-
ют, а что у него получится здесь, еще по-
смотрим. Как можете это прокомменти-
ровать?

– То движение к лучшему, которое 
было в Москве в последние годы, вы-
звано двумя причинами. Первая – сто-
лица активно училась зарабатывать и 
находить новые источники доходов. Я 
принимал участие в этой работе, по-
этому понимаю, где и как можно взять 
деньги. Но это даже не половина, а 
меньшая часть успеха. Большая часть 
– это разумный и рачительный подход 
к расходованию денег, концентрация 
ресурсов на тех направлениях, где дей-
ствительно можно и нужно добиваться 
результата, и эффективное использова-
ние их на всех остальных направлениях. 
Должна быть выстроенная и понятная 
система закупок, система субсидирова-

ния, система льгот и так далее. Здесь 
в Пермском крае точно есть резерв, 
за счет которого за имеющиеся деньги 
можно получать больше. 

«Неразрешимых проблем
в Прикамье нет»
– То есть катастрофичной ситуации в 

крае нет?
– Думаю, каждый житель края по-

нимает, что ее нет. Но положение дел в 
разных сферах разное. Из достижений 
я бы отметил развитие промышленных 
предприятий, их интеграцию с наукой, 
уровень системы школьного образова-
ния. Но есть и явно проблемные сферы: 
здравоохранение, содержание дорог и 
перспективы дорожного строительства, 
градостроительная политика, реализа-
ция крупных проектов. Вообще система 
строительства по краевому заказу, мяг-
ко говоря, неэффективна. Но катастро-
фы точно нет. Задачи везде понятны – 
надо просто их решать.

– Вы сказали, что в Пермском крае 
неплохой уровень школьного образова-
ния. Какие же вопросы Вы обсуждали на 
круглом столе директоров школ, который 
недавно прошел?

– Были вопросы относительно про-
стые, например, строительство школ – 
надо просто найти на это деньги, сфор-
мировать программу и ее реализовать. В 
целом мы такую программу уже сфор-
мировали – 22 школы на ближайшие 5 
лет – в среднем, по 4,5 школы в год. 
Для сравнения, в последние годы стро-
или 1–2 школы. Если же говорить о во-
просах стратегических, то важна ранняя 
профориентация, знакомство учеников 
с основами профессии, и здесь перм-
ское образование предлагает достаточно 
широкий спектр возможностей. Это и 
сильные школы с языковым, математи-
ческим, естественнонаучным уклоном, 
и инновационные школы типа «Ма-
стерграда», которые дают более практи-
ческие навыки. Важно, чтобы весь этот 
спектр развивался и дальше. 

– Вы пока ни разу не упомянули сфе-
ру ЖКХ...

– В ней очень много вопросов. Это 
вопросы работы управляющих компа-
ний и неплатежи от них ресурсоснабжа-
ющим организациям. Отсюда и сложное 
положение ряда водоканалов края, и 
рост долгов перед газовиками, что ста-
вит под угрозу перспективы газифика-
ции края. Отдельная большая проблема 
– реализация программы капитального 
ремонта. Это сфера, где придется при-
ложить очень много усилий. Столько 
же, сколько в здравоохранение. 

– Вопросам здравоохранения Вы по-
святили одно из самых первых и самых 
крупных совещаний после своего назна-
чения. Ситуация там действительно на-
столько сложная?

– Да, это тема номер один, которая 
волнует жителей Прикамья. Основные 
вопросы здесь – это запись к узким спе-
циалистам и получение той первичной 
помощи, которая всем нам бывает необ-
ходима в тех или иных ситуациях. В этой 
сфере уже сделаны определенные шаги. 
Например, приняли решение привлечь 
на территорию Кизеловского угольного 
бассейна опытных специалистов перм-
ской городской клинической больницы 
№ 4. Благодаря этому помощь высоко-
квалифицированных специалистов кра-
евого уровня станет доступнее для жи-
телей Кизела, Гремячинска, Губахи. И 
такое «выравнивание возможностей» 
в получении медицинских услуг  мы 
планируем  обеспечить населению всех 
территорий Прикамья.

– Вы часто ездите по территориям, 
общаетесь с населением. Каков сегодня 
общественный запрос на действия власти?

– Это запрос на деятельную власть, 
неравнодушную, активную, которая 
слышит и действует. Если говорить по 
конкретным сферам, это запрос на нор-
мальное здравоохранение, хорошую го-
родскую среду. Людям хочется вечером 
выйти и погулять с детьми в безопас-
ности, окунуться в культурную жизнь. 
Есть ностальгия по культурным событи-
ям, которыми была богата жизнь в Пер-
ми и крае – это надо восстанавливать. 

– А есть в крае проблемы, которые 
попадают в разряд трудноразрешимых 
или неразрешимых вообще?

– Неразрешимых нет. Есть пробле-
мы, решение которых требует терпения, 
понимания, выстраивания. Например, 
вопросы, связанные с аварийным жи-
льем. Для их решения требуется вы-
полнить большой объем работ, вряд ли 
удастся полностью закончить в ближай-
шие год-два. Но будем работать. 

«Были обещания – 
надо выполнять»
– Вам «в наследство» достались не-

реализованные крупные проекты: стро-
ительство нового зоопарка, Пермского 
театра оперы и балета и так далее. Что 
планируете с ними делать? В принципе, 
не Вы обещали всё это построить...

– Неважно, какой человек от лица 
власти давал обещания – их давала 
власть. Были обещания – надо выпол-
нять. Сейчас мы все эти обещания со-
бираем, оцениваем сроки, и я включаю 
их в свою предвыборную программу, 
которая может стать программой разви-
тия края на ближайшие пять лет. По по-
воду крупных проектов: Пермский театр 
оперы и балета точно надо строить, но 
возникает вопрос: где именно? Хочет-
ся не просто дать театру новую сцену, 
а изменить городскую среду, создать в 
городе один из новых центров притяже-
ния. Все крупные проекты – это вопрос 
развития города. Сейчас правительство 
края прорабатывает ряд идей, которые 
хочется скомпоновать в большую про-
грамму комплексного развития Перми, 
особенно в преддверии 300-летия сто-
лицы Прикамья.   

– Как Вы считаете, нужна ли Перм-
скому краю некая суперцель?

– Я боюсь суперцелей. Конечно, 
они амбициозны и мобилизуют, но за-
ставляют отсечь то многообразие жиз-
ни, которое есть, а это потребности 
простых людей, жителей края. Давайте 
просто наведем порядок в здравоохра-
нении, добьемся нормальных дорог, по-
строим второй мост через Чусовую, за-
вершим Восточный обход и так далее. 
Удовлетворять запросы земляков – вот 
суперцель. 

– Какой след Вы желали бы оставить 
в истории Пермского края. Как бы Вам 
хотелось, чтобы люди характеризовали 
Вашу эпоху?

– Давайте лучше поговорим об этом 
через 5–10 лет. Хочется, чтобы то вре-
мя, которое я рассчитываю быть губер-
натором, было временем, когда власть 
слышит людей и реализует то, что лю-
дям нужно. Причем мои поездки по 
территориям показывают, что люди ни-
чего сверхъестественного от власти не 
просят и не ждут. Они ожидаю то, что 
власть обязана им дать, чтобы можно 
было нормально жить в крае. Мне ка-
жется, мы должны это всё выполнить, 
чтобы у людей было ощущение: да, 
жить стало лучше.
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100 дней во главе Прикамья



События
“...слова пробьются,
            как родник...”

3

-1
№ 39 (10287)  от 25.05.2017

В этом году проведение меж-
дународной акции, которую еже-
годно с нетерпением ждут мил-
лионы людей в десятках стран 
мира, совпало с 50-летием Уин-
ского краеведческого музея им. 
М.Е.Игошева.

Свой полувековой юбилей 
музейщики отмечали с раз-
махом, впрочем, как и должно 
быть, когда совмещаются два 
праздника. Проходила «Ночь 
музеев» ярко, незабываемо и 
не принужденно. В этом не-
малая заслуга директора музея, 
принимавшего всех гостей, как 
своих давних друзей. 

– Юбилей музея – это 
праздник для каждого из всех 
присутствующих. Только благо-
даря совместным усилиям наш, 
когда-то маленький, музей смог 
развиться до полноценного 
центра культурной жизни рай-
она. Даже высокопоставленные 
гости прибывшие к нам в про-
винциальную глубинку, после 
посещения музея совсем иначе 
начинают относиться к району. 
Понимают, что мы далеко не 
забытый Богом уголок, – гово-
рит с гордостью Светлана По-
пова, директор музея.

И действительно, есть чем 
гордиться. Помню, будучи еще 
школьницей, я любила посе-
щать маленький музей краеведа 
Михаила Еремеевича, что тогда 
находился в подвальном поме-
щении администрации. Экспо-
натов было не так много, как 
сегодня, но о каждом он мог 
говорить часами. Его рассказы 
были увлекательны и интерес-
ны. 

Постепенно коллекция му-
зея росла, а вместе с ней рас-
ширялся и музей. В начале 90-х 
ему был присвоен статус муни-
ципальный, а в 1996 году звание 
«Народный».

Сегодня музей состоит из 
пяти залов: быта, природы, 
пчеловодства, боевой славы, 
массовых и выставочных ме-
роприятий. Здесь бережно хра-
нится более 14 тыс. экспонатов 
и документально-письменных 
источников по истории района. 
Экспозиции постоянно сменя-
ются не только из своего фонда, 
но и собраниями других музеев, 
частных коллекций.

– Музей – это живой ор-
ганизм, который не стоит на 
месте. Активно пополняя свои 
фонды и расширяя экспозици-
онные площади, он превратил-
ся в одну из визитных карточек 
Уинского района. Так же хочу 
отметить, что сотрудники му-
зея постоянно пишут разные 
проекты, благодаря которым 
привлекают немало средств на 
развитие учреждения. Желаю 
сотрудникам музея здоровья, 
терпения, позитива, – подчер-
кнула в своем поздравлении 
начальник управления учреж-
дениями культуры, спорта и 
молодежной политики Надежда 
Кочетова.

Кстати, в этот же день в 
Перми состоялось еще одно 
знаменательное событие для 
нашего музея. Одним из побе-
дителей конкурса социальных и 
культурных проектов ПАО «ЛУ-

КОЙЛ» стал проект Светланы 
Поповой «Уютная гостиная» 

– Несомненно, наш му-
зей один из лучших в крае. У 
меня есть несколько любимых 
уголков, но особенно я горжусь 
залом природы. Наши чучела 
животных находятся в таком 
отличном состоянии, что Перм-
скому краеведческому, где бы-
ваю часто, остается только по-
завидовать. У нас имеется не-
мало ценных, старинных экспо-
натов, которые с удовольствием 
приобрели бы более крупные и 
известные музеи, – считает за-
меститель главы администрации 
района Марина Киприянова. 

Не секрет, что фонд музея 
пополняется в основном бла-
годаря собирателям старины. 
На торжественной части празд-
ника были награждены почет-
ные дарители: А.М.Гладких, 
В.А.Исупова, М.Г.Игошева, 
В.М.Юдин.

Стоит отметить, что Уин-
ский музей  с абсолютно но-
выми креативными идеями яв-
ляется востребованным среди 
начитанных молодых людей, 
которые с колоссальным удо-
вольствием проводят там время, 
наглядно изучая историю того 
или иного эпохального образ-
ца. Он предоставляет возмож-
ность раскрыть юному поколе-
нию свой потенциал. Напри-
мер, Дарья Михайлова (7 «в»), 
Александр Исупов (5 «б»), Влад 
Епишин (11 «а») стали участни-
ками краевого фестиваля-кон-
курса детского и юношеского 
кино-видео творчества «Мир 
кино». Министерство культу-
ры Пермского края наградило 
ребят из студии «Клёпа» имен-
ными сертификатами. А работы 
нашей юной художницы Ана-
стасии Харитоновой были за-
мечены делегацией «Газпрома». 
На днях персональная выставка 
«Радуга хорошего настроения» 
перекочует в выставочный зал 
данной компании.

По случаю славного юби-
лея в «Ночь музеев» «хранители 
времени» принимали нескон-
чаемый поток поздравлений 
и искренних пожеланий про-
цветания от тех, кому дорога 
история родного района и края. 
Прозвучали видео поздравле-
ния губернатора Пермского 
края Максима Решетникова и 
Людмилы Красноборовой  - по-
святившей не один десяток лет 
развитию музея. Было вручено 
множество подарков от депута-
тов Законодательного Собрания 
Пермского края О.Третьякова и 
Н.Благова, Земского Собрания 
Уинского муниципального рай-
она, различных учреждений. В 
свою очередь гостей сотрудни-
ки музея порадовали более чем 
насыщенной программой меро-
приятия.

С 19.00 до 23.30 часов во всех 
залах одновременно и непре-
рывно происходило какое-то 
действие. Кроме традиционных 
мастер-классов были развлече-
ния на любой вкус. Танцы, пес-
ни, показательные выступления 
и исторические постановки, 
киносеансы, игры, лотерея... 
В общем, скучать было неког-
да, хотелось везде поспеть, все 

посмотреть. Чувствовалось, что 
полет фантазии здесь никто не 
ограничивал. Уверена, каждый 
нашел на музейных площадках 
в этот вечер что-то новое и по-
знавательное для себя – то к 
чему душа лежит.

– В музее сегодня многолюд-
но. А это значит, что его две-
ри распахнуты, и душа наших 
музейщиков тоже нараспашку. 
Лично я с семьей всегда с удо-
вольствием прихожу на «Ночь 
музеев» и очень жаль, что она 
бывает всего лишь раз в году, – 
поделился впечатлениями отец 
двухлетнего мальчугана.

Детская аудитория была 
в полном восторге от акции. 
Старались побывать на каждом 
мастер-классе и сделать как 
можно больше поделок на па-
мять. Особенно интересно было 
наблюдать за мальчиками, ко-
торые с завидным усердием де-
лали кукол или цветы. Помимо 
развлечений, ребята не на шут-
ку заинтересовывались истори-
ей того или иного предмета. 

– Раньше было намного ин-
тереснее жить! Я бы хотел себе 
такую комнату. Красиво!

– Илюха, смотри на утюг 
похоже, только провод оборва-
ли. Блин, тяжелый!

– А у него и не должно быть 
провода. Видите дверку, через 
нее уголь во внутрь ложили, 
чтобы горячий был, — вмеша-
лась в разговор двух парней де-
вочка. – Мне так мама сказала.

– Серый, смотри какая 
классная кроватка! Качается. В 
ней бы сестренка сразу засыпала...

Подслушивать рассуждения 
и споры детей разного возраста 
в тот вечер было весьма забав-
но. Порой они делали доволь-
но неожиданные заключения. 
Например, школьники началь-
ных классов облюбовали парту 
прошлого века. Девочки делали 
селфи, а парни мечтали.

– Круто ага? Сейчас бы та-
кие! Сидишь на уроке и неза-
метно в телефоне играешь. Да 
тут вообще много чего можно 
попрятать!

Дети не только развлека-
лись, но и сами радовали мно-
гочисленную аудиторию музея 
своими концертными номера-
ми. Детский сад, школа, ДШИ, 
«Юникс»  подготовили немало 
выступлений к этому знаме-
нательному дню. Свои лучшие 
номера показали и коллективы 
Уинского, Аспинского, Чай-
кинского, Кочешовского, Ниж-
не и Верхнесыповского ДК. 
Кульминацией ночного музей-
ного искусства стала дискотека.

Конечно, 50 лет это уже со-
лидный возраст, но коллектив 
редакции думает это далеко 
не предел – наш музей про-
живет еще очень-очень мно-
го лет. Потому что мы любим 
его и гордимся им. Желаем не-
большому, но талантливому и 
немного дерзкому коллективу 
хранителей уинского наследия 
успешной реализации намечен-
ных планов, здоровья, счастья 
и всего самого доброго. Чтобы 
любое ваше начинание находи-
ло отклик, понимание и любовь 
у жителей района.

Е.ХАРЛИНА

ГРАНДИОЗНАЯ НОЧЬ МУЗЕЕВ

Больше фото смотрите на нашем сайте
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18 мая в селе Чайка, в 
рамках открытия традицион-
ной акции «Дети и ЛУКОЙЛ 
за экологию», прошел эколо-
гический праздник «Будущее 
в наших руках» среди команд 
общеобразовательных школ 
Уинского района посвящен-
ный Году экологии в России. 
Главной целью мероприятия 
было привлечь внимание к 
глобальным вопросам, кото-
рые существуют в экологиче-
ской сфере, улучшить состо-
яние экологической безопас-
ности страны. 

После торжественного от-
крытия праздничного меро-
приятия, напутственных речей 
директора Чайкинской шко-
лы Р.Р.Айтуганова, слово для 
приветствия и поздравлений 
предоставили гостям празд-

ника – представителям ООО 
«ЛУКОЙЛ-ПЕРМЬ», адми-
нистрации Уинского района. 
Главным образом, гости по-
здравляли с открытием тради-
ционной акции «Дети и ЛУ-
КОЙЛ за экологию» на уин-
ской земле, желали отличного 
настроения, замечательных 
результатов, удачи и успехов во 
всех добрых делах.

Далее был дан старт кон-
курсу агитбригад школ – участ-
ников акции «Я хочу жить на 
планете чистой». Все участники 
конкурса выступали просто за-
мечательно,  во всей красе пока-
зали свое мастерство. Они пели 
песни, танцевали, рассказыва-
ли стихи, показывали сценки. 
Членам жюри было нелегко 
сделать свой выбор. Поэтому, 
было принято решение опреде-
лить несколько призовых мест. 
Итак, два третьих места заня-
ли команды Воскресенской и 
Судинской школ района, два 
вторых – команды Аспинской 
и Чайкинской школ, победи-
телем стала команда Верхне-
сыповской школы. Всем при-
зерам и победителям конкурса 
агитбригад в торжественной 
обстановке были вручены ди-
пломы соответствующих сте-

пеней и памятные подарки. От 
имени генерального директо-
ра ООО «ЛУКОЙЛ-ПЕРМЬ» 
О.В.Третьякова, каждой коман-
де-призеру Н.И.Штенникова 
вручила памятные призы. 

Изюминкой праздника стал 
стенд, на котором участники 
разместили бумажных журав-
лей, олицетворяющих чистоту, 
счастье, верность, красоту и 
долголетие. 

Сразу же после церемо-
нии награждения победите-
лей, все дружно отправились 
в здание школы, чтобы совер-
шить экскурс в историю Чай-
кинской школы «Наш герой». 
На экскурсии руководитель 
школьного краеведческого му-
зея Г.Н.Хатмуллина расска-
зала о земляке, выпускнике 
Чайкинской школы, учите-
ле, Герое Советского Союза 
Л.С.Сибагатуллине. Дети по-
знакомились с материалами 
музея, многое узнали о жизни 
Героя, о его подвигах. Инте-
ресным и увлекательным ока-
зался мастер-класс по изго-
товлению искусственных цве-
тов из бумаги «Роза памяти», 
которые впоследствии были 
возложены к памятнику Героя 
Л.С.Сибагатуллина. 

Следующим этапом празд-
ничного дня стало торжествен-
ное шествие участников акции 
к «Парку Мечты» под исполне-
ние песен патриотического ха-
рактера. Там прошла закладка 
«Аллеи Дружбы» и возложение 
цветов к памятнику Неизвест-
ного солдата и павшим воинам 
в ВОВ. Завершилось меропри-
ятие совместным исполнени-
ем песни «Пусть всегда будет 
солнце» и запуском в небо раз-
ноцветных воздушных шаров. 

Безусловно, у всех экологи-
ческий праздник оставил неиз-
гладимое впечатление от уча-
стия в нем. Вот что по этому 
поводу говорит директор Перм-
ского филиала НО «Благотво-
рительный фонд «ЛУКОЙЛ» в 
Перми Н.Н.Авербух.

 – Сегодняшний день, ко-
торый дал старт экологической 
акции «Дети и ЛУКОЙЛ за 
экологию», считаю, останет-
ся лично у меня в сердце на 
очень долгое время. Этот пока-
зательный пример правильного 
поведения, как нужно любить 
родную землю, родную при-
роду и край, дошел до каждого 
ребенка. Дети придут домой, 
расскажут об этом праздни-
ке своим родителям, младшим 
родственникам и знакомым. 
Расскажут о том, что такое эко-
логия и как нужно вести себя 
на природе. Тем самым, они 
дадут, так называемый, толчок 
позитивной энергии и любви к 
своему краю, району, к своей 
природе. Думаю, он отзовется в 
нашем ближайшем обозримом 
будущем именно позитивным и 
положительным отношением к 
родной земле. Участники меро-
приятия, надеюсь, уже не будут 
разбрасывать мусор направо и 
налево по улицам, а бережно 
приберут его. Очень благодарна 
коллективу Чайкинской шко-
лы, администрации сельского 
поселения, района, педагогам 
других школ, которые органи-
зовали и привезли участников 
акции и волонтеров. Теперь эти 

дети в течение всего лета будут 
ухаживать за посадками. Это 
наглядный пример, что только 
своим усердием и трудом, кон-
кретным созиданием мы мо-
жем украсить и улучшить свою 
родную землю, радоваться кра-
соте, которую создали своими 
руками. «Парк Мечты» к осе-
ни преобразится, станет кра-
ше. А дальше мы с вами будем 
продолжать вместе укреплять 
территорию Уинского района. 
Праздник закончился, а эколо-
гическая акция будет продол-
жаться. 

Вот мнение участников 
агитбригады «Юннаты» Ломов-
ской школы:

 – Наша команда тщатель-
но готовила свое выступление 
на конкурс агитбригад. Чай-
кинская школа нас встретила 
традиционным гостеприим-
ством, угощала национальным 

блюдом «Чак-чак». Все было 
продумано до мелочей. Про-
грамма праздника была очень 
насыщенной. Нам очень по-
нравились выступления команд 
других школ. Также мы обме-
нялись посадочным материа-
лом. Кроме этого, мы посетили 
музей Героя Советского Союза 

Л.С.Сибагатуллина, изготовили 
цветы на мастер-классе и тор-
жественно возложили их к па-
мятнику героя. В «Парке Меч-
ты» мы высадили саженцы для 
«живой» изгороди и выпустили 
в небо воздушные шары. Празд-
ник прошел в торжественной и 
доброжелательной обстановке, 
что вызвало у всех нас только 
положительные эмоции. 

Праздник проводится в на-
шем районе уже 11 год. Жела-
ем, чтобы эта добрая традиция 
сохранялась еще долгие годы. 

Общее мнение участников 
из Воскресенской школы вы-
сказала заместитель директо-
ра по воспитательной работе 
С.С.Нехороших: 

– Утром около Чайкинской 
школы все команды встречали 
радушные хозяева праздника. 
Звучала веселая музыка, и было 
видно, что все готово к встрече 
гостей. Эмоционально прошел 
конкурс агитбригад. Все участ-
ники говорили о том, что ис-
портить, сломать, уничтожить 
– это очень просто, что для 
этого сила не нужна. А вот для 
того, чтобы сделать мир вокруг 
нас лучше – сохранить его для 
близких людей, друзей, для тех, 
кто будет жить на Земле после 
нас – это может не каждый. 

Очень понравился мастер-
класс по изготовлению бумаж-
ных цветов. Каждый из нас сде-
лал по искусственной розе и воз-
ложил их к памятнику павшим 
героям ВОВ. Шествие к «Парку 
Мечты», закладка «Аллеи Друж-
бы» и песня «Пусть всегда будет 
солнце» вызвали у нас сильные 
патриотические чувства. Навер-
но, все участники экологиче-
ского слета прочувствовали, что 
жизнь целой планеты зависит от 
них самих. Отпуская в небо воз-
душные шары, загадали, чтобы 

все люди на Земле были сильны-
ми и добрыми. Благодарим ор-
ганизаторов мероприятия, ООО 
«ЛУКОЙЛ-ПЕРМЬ» за прекрас-
ный праздник, который надолго 
останется в нашей памяти. 

Татьяна ДЕНИСОВА
Больше фото смотрите на 

нашем сайте

«Дети и ЛУКОЙЛ за экологию»

«Жизнь целой планеты зависит от нас»

Победители конкурса агитбригад

54 саженца посадили в этот день  в «Парке Мечты»

Директор Пермского 
филиала НО 

«Благотворительный 
фонд «ЛУКОЙЛ» 

Н.Н.Авербух
«Цель акции – разви-

тие у детей чувства 
причастности к реше-

нию экологических 
проблем путем их 
личного участия в 

деятельности по улуч-
шению экологической 

обстановки родного 
поселения, воспитание 
бережного отношения 

к природе.»
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В саду имени Миндовского 
в Индустриальном районе Пер-
ми прошел экологический фе-
стиваль «Растем вместе».

В течение всего фестиваля 
работал «Экобазар» - ярмарка 
товаров фермеров Прикамья. 
На ней можно было приобре-
сти продукты от производите-
лей со всего края, в том числе 
такие популярные бренды как 
уинский мёд, ленское молоко, 
октябрьская баранка, печат-
ные кунгурские пряники, бар-
дымский чак-чак и даже при-
камские камамбер, моцареллу 
и фету от пермского француза 
Филиппа.

Для детей и любителей раз-
влечений работали интерактив-
ные площадки: мастерская бу-
мажной архитектуры, овощной 
гольф и селфи-марафон, батут-
платформа «Живи, лес!». На 
сцене фестиваля прошли кон-
цертная программа «Музыкаль-
ная поляна» и гала-концерт 
«Зелёная Земля» с участием 
творческих коллективов груп-
пы организаций «ЛУКОЙЛ» в 
Пермском крае.

Центральным мероприяти-
ем экофеста стала торжествен-
ная церемония вручения гран-
тов победителям XVI конкурса 
социальных и культурных про-
ектов компании «ЛУКОЙЛ» в 
Пермском крае.

Гранты Компании на об-
щую сумму 25 млн рублей по-
лучили 162 участника, предста-
вившие наиболее значимые для 
общества проекты по трём кон-
курсным номинациям: духов-
ность и культура, спорт, эко-
логия. Средства на реализацию 
также получили проекты глав 
муниципальных районов При-
камья. Всего на конкурс-2017 
было представлено 825 заявок 
из 32 районов Пермского края, 
Татышлинского района Респу-
блики Башкортостан и Удмурт-
ской Республики.

В торжественной церемонии 
вручения грантов XVI Конкурса 
социальных и культурных про-
ектов принимали участие глава 

Пермского края Максим Ре-
шетников, главный федераль-
ный инспектор по Пермскому 
краю Игорь Цветков, уполно-
моченный по правам ребенка в 
Пермском крае Павел Миков, 
члены правительства, депутаты 
Законодательного Собрания и 
руководство муниципальных 
образований региона, пред-
ставитель Президента ПАО 
«ЛУКОЙЛ» в Пермском крае 
Олег Третьяков, руководители 
и профсоюзные лидеры орга-
низаций Группы «ЛУКОЙЛ» в 
Пермском крае, а также другие 
официальные лица.

- Этот конкурс очень ва-
жен для Прикамья, потому что 
представленные на нём проек-
ты выдвинуты самими жителя-
ми, они объединяют и разви-
вают наш регион. Поздравляя 
победителей, хочется сказать 
им спасибо за неравнодушие, 
а также поблагодарить страте-
гического партнёра Пермского 
края Компанию «ЛУКОЙЛ», 
которая из года в год поддер-
живает и развивает муници-
пальные территории, - сказал, 
открывая торжественную цере-

монию вручения грантов, глава 
региона Максим Решетников.

Победителям конкурса про-
ектов вручены свидетельства о 
получении денежных средств. 
Это значит, что они начинают 
воплощать свои идеи с под-
держкой нефтяников и побо-
рются за главную награду кон-
курса – селенитового медведя. 

В этом году на конкурсе было 
поддержано 9 проектов, подго-
товленных жителями Уинского 
района. Центральным стал проект 
А.Н.Зеленкина «Вечная память 
землякам». Проект предполагает 
приобретение нового мемориаль-
ного комплекса погибшим во-
инам в Великой Отечественной 
Войне 1941-1945 годах, а именно 
памятника-стелы с гравировкой 
имен погибших земляков-аспин-
цев. В Аспе будет реализован еще 
один проект – «Крылатые каче-
ли», который предусматривает 
установку новой детской спортив-
ной площадки возле строящегося 
Дома культуры. Более подробно о 
всех «наших» проектах, победив-
ших в конкурсе социально-куль-
турных проектов мы расскажем 
на страницах нашей газеты.

Об итогах конкурса расска-
зал представитель Президента 
компании «ЛУКОЙЛ» в Перм-
ском крае Олег Третьяков:

– В Год экологии в России 
стремление компании к со-
хранению природных богатств 
страны и развитию экологиче-
ской ответственности привело к 
тому, что в номинации «Эколо-
гия» победителей теперь стало 
49 вместо 19 в прошлом году. В 

2017 году будут благоустроены 
прибрежные территории, по-
строены новые детские площад-
ки, приведены в порядок парки 
и скверы, пройдут межрегио-
нальные и краевые фестивали. 

Проекты из года в год всё 
глубже прорабатываются, ста-
новятся более сильными в пла-
не реализации и эксплуатации. 
Думаю, что мы вновь получим 
эффект от взаимодействия не-
фтяной компании, местного и 
краевого уровней власти. Кон-
курс с каждым годом всё по-
пулярнее, шире и ярче. А это 
значит, что жизнь вокруг ста-
новится всё качественнее, и де-
лаем это мы все вместе.

В этом году компания 
«ЛУКОЙЛ-ПЕРМЬ» потратит 
на реализацию программы по 
экологии на предприятии 4,2 
миллиарда рублей. На новых 
месторождениях, открытых в 
Верхнекамье, которые разраба-
тываются совместно с партнё-
ром «Уралкалием», развёрнуто 6 
крупных строек, нынче планиру-
ется их закончить. Продолжится 
программа по утилизации газа, 
работа над повышением надёж-
ности всей инфраструктуры. На 
площадках «Пермнефтепродукт» 
компания продолжит строить 
автозаправочные станции 21 
века, которые распространены 
в Европе.

Растем вместе
«ЛУКОЙЛ» поддержал 9 социально-культурных проектов жителей Уинского района

На экобазаре многие с удовольствием покупали уинский заповедный мед и 
свежую свинину, производства ИП Сыромятников

 Мероприятие началось со зна-
комства с лейтенантом полиции, 
старшим инспектором ПДН отде-
ления участковых уполномоченных 
полиции и по делам несовершенно-
летних Отделения МВД России по 
Уинскому району Л.Р.Давлятшиной 
и старшим лейтенантом полиции 
инспектором (дорожно-патрульной 
службы) отделения дорожно-па-
трульной службы ОГИБДД Отделе-
ния МВД России по Уинскому рай-
ону Ю.В.Белобородовой. 

Полицейские рассказали, как не-
обходимо вести себя дома, если ты 
остался один. По какому номеру 
телефона звонить в случае опасности 
и что делать, если в дверь постучал-
ся незнакомый человек. Следующей 
темой для обсуждения стала без-
опасность дорожного движения. Со-

трудники полиции рассказали детям 
правила перехода проезжей части и 
напомнили, что вблизи дорог играть 
нельзя и показали  мультфильмы 
на Правила ПДД. В преддверии на-
ступления летних каникул расска-
зали ребятам о правилах нахожде-
ния вблизи водоемов. Дошколята не 
только внимательно слушали гостей, 
но и задавали уточняющие вопросы.  

Затем ребята вышли на площадку, 
где им предложили пройти на оста-
новку и сесть в импровизированный 
автобус. Автобус двигался по задан-
ному маршруту и делал остановки на 
дорожных знаках, на которых они 
выполняли задания на знание Пра-
вил дорожного движения. Со всеми 
предложенными заданиями легко 
справлялись, так как внимательно 
слушали стражей порядка.

В Аспинском детском саду прошел «День безопасности»
19 мая 2017 года сотрудники Отделения МВД России по Уинскому району были при-

глашены в Аспинский детский сад для проведения «Дня безопасности». 
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Завершение учебного года 
всегда подразумевает под собой 
подведение итогов проделанной 
работы. В очередной раз ак-
товый зал РДК собрал в своих 
стенах участников традиционно-
го отчетного концерта учащихся 
Уинской ДШИ. В этот день со-
брались юные таланты, чтобы 
порадовать своими достижени-
ями, а также получить из рук 
особых гостей праздника заслу-
женные за прошедший год на-
грады на глазах многочислен-
ных зрителей.

Слово для приветствия и 
открытия праздника предо-
ставили директору ДШИ 
Н.А.Ворошниной.

– Сегодня мы подводим 
итоги нашей творческой дея-
тельности. В течение всего года 
обучающиеся ДШИ осваивали 
образовательные программы по 
различным направлениям. За 
это время некоторые из детей 
смогли многого добиться, пре-
успеть и сделать немало. Это 
большой и трудоемкий труд, 
ведь эти занятия, возможно, в 
будущем перерастут не только в 
серьезные увлечения, но и даже 
в профессию. 

Поздравляю вас с оконча-
нием очередного учебного года, 
желаю всем крепкого здоровья, 
хорошего настроения и всего 
самого наилучшего. 

Ко всем словам напутствий 
и поздравлений присоеди-
нился исполняющий обязан-
ности главы Уинского района 
А.Н.Зелёнкин. Обращаясь к 
собравшимся, Алексей Нико-

лаевич выразил благодарность 
педагогам за то, что воспиты-
вают творчество в детях, по-
благодарил родителей, которые 
заботятся о том, чтобы их дети 
росли разносторонне развиты-
ми людьми. Пожелал творче-
ских успехов всем педагогам и 
обучающимся, вдохновения и 
удачи. 

Многие из воспитанников 
ДШИ учатся на одни пятерки. 
Поздравить с отличным окон-
чанием учебного года и вручить 
заслуженные награды лучшим 
из лучших на сцену РДК при-
гласили начальника управле-
ния учреждениями образова-
ния Е.И.Сивковскую. Елена 
Ивановна вручила самым при-
лежным учащимся похвальные 
листы, отметив при этом, что 

все они являются примером 
для других школьников и гор-
достью для родителей и педа-
гогов. 

Также Елена Ивановна вру-
чила поздравительные адреса 
педагогам ДШИ с пожелани-
ями признательности и благо-
дарности за вклад в нравствен-
ное воспитание подрастающего 
поколения, творческую иници-
ативность и преданность свое-
му делу. 

Продолжилась церемония 
награждения чествованием по-
бедителей и призеров краевых 
и всероссийских конкурсов. 
Право вручить дипломы и гра-
моты предоставили директору 
ДШИ Н.А.Ворошниной. 

Торжественная церемония 
вручения наград чередовалась 

с различными творческими но-
мерами. Своими талантами со 
сцены РДК в этот вечер блес-
нули обучающиеся первого и 
третьего года по классу хорео-
графии, воспитанники школы 
развития «Детство», воспитан-
ники объединения «Стиль», 
Елизавета Шубина, Никита 
Бартов, Артур Мирзянов, Артур 
Мухаметханов, танцевальный 
коллектив «Веселые нотки», 
Данил Батохин, Арина Попова, 
Калерия Белобородова, Юлия 
Попова, Варвара Тюлькина, 
Амина Якупова, Артур Ямихул-
лин, Наталья Теплых и другие 
юные таланты. 

Не обошли вниманием на 
празднике преподавателей 
ДШИ. Ведь, благодаря их ма-
стерству, труду, опыту и талан-

ту, их чуткости и безгранично-
му терпению, учащиеся школы 
искусств смогли достичь до-
стойных результатов. 

Далее заместитель директора 
ДШИ по учебно-воспитательной 
работе Ю.А.Рябоконь поздрави-
ла выпускников с окончанием 
школы, вручила им награды, 
пожелала при этом дальнейших 
творческих успехов, удачи в де-
лах и никогда не останавливать-
ся на достигнутом. 

Все самое интересное было 
еще впереди. Наконец, настал 
самый волнительный и куль-
минационный момент огла-
шения имен обладателей сол-
нечных Кубков. Право вручить 
награды самым лучшим обуча-
ющимся ДШИ по итогам 2016-
2017 учебного года предостави-
ли председателю Земского Со-
брания района Е.М.Козловой. 
Итак, лучшими в следующих 
номинациях стали: «Музыкаль-
ное искусство» - Милана Гор-
бунова; «Вокальное искусство» 
- Наталья Теплых; «Изобрази-
тельное искусство» - Александр 
Исупов; «Танцевальное искус-
ство» - Андрей Шоломов; «Де-
коративно-прикладное искус-
ство» - Ангелина Давлятшина 
и «Спорт» - Матвей Хайдаров. 
Всем им были вручены памят-
ные солнечные Кубки.

Закончился очередной от-
четный концерт ДШИ песней 
в исполнении всех участников 
праздничного мероприятия. 
До новых встреч в следующем 
году!

Татьяна ДЕНИСОВА

Солнечные кубки – лучшим!

Современных детей, осо-
бенно младших школьников, 
мало интересуют интеллекту-
альные науки, учеба и позна-
вательные мероприятия. Дети 
все больше стремятся идти в 
ногу со временем, лучше не-
которых взрослых разбираются 
в компьютерных технологиях, 
так сказать, «зависают» в со-
циальных сетях. Факт, что они 
мало внимания уделяют чте-
нию книг и познаванию окру-
жающего мира, мира вокруг 
себя. А с наступлением теплой 
погоды они находят себе заня-
тие по душе на свежем воздухе, 
например, катание на вело-
сипедах и простая беготня по 
улицам. И это нормально. Но 
наука и прогресс не стоят на 
месте, и каждый день появля-
ются все новые и интересные 
для них мысли и идеи. Каждый 
день ребенок открывает для 
себя новый мир, новые увлече-
ния. Так, например, есть стан-
дартная школьная программа и 
они «плывут» себе тихонько по 
«реке» знаний. Есть, конечно, 
талантливые и одаренные дети, 
которые стремятся к большему, 
их не устраивает та информа-
ция, что их окружает. Тем са-
мым, они стараются познавать 
все больше и больше, открыва-

ют для себя новые двери в не-
изведанный мир знаний. Таких 
детей, к сожалению, единицы. 
И к этому меньшинству отно-
сится учащийся 4 класса Вос-
кресенской школы Булат Чер-
гик.

Обычный среднестатисти-
ческий школьник к 10-ти го-
дам благополучно оканчивает 
3-й класс. В свои неполные 10 
лет Булат заканчивает уже 4-й 
класс! А все потому, что летом 
после второго класса он вместе 
со своими родителями сумел 
освоить и просто «перепрыг-

нуть» всю учебную программу 
третьего класса. Да не просто 
«перепрыгнуть», а подтвердить 
это итоговой аттестацией. Сдал 
все задания на оценку «отлич-
но»! Такому рвению к учебе 
и знаниям можно только по-
завидовать. Педагоги Воскре-
сенской школы ставят кругло-
го отличника Булата в пример 
остальным учащимся школы, 
и те в свою очередь, стараются 
за ним тянуться. Это хороший 
стимул для всех. Педагоги го-
ворят, что Булат сам проявляет 
инициативу, чтобы добиться 
таких высоких результатов в 
учебе, а родители его всегда и 
во всем поддерживают. 

На каникулах Булат не про-
сто проводит весело время за 
играми, а предпочитает прово-
дить его с пользой. Он вместе 
с родителями путешествует по 
разным городам, посещает те-
атры, музеи и филармонии. 
А однажды провел урок гео-
графии среди учащихся пятых 
классов одной из школ горо-
да. Ему интересно все, что его 
окружает.

 – Меня интересуют такие 
науки, как химия, география, 
физика, литература, алгебра, – 
делится Булат. – Когда я выра-
сту, то хочу стать ученым, меч-

таю стать, как Михаил Ломо-
носов, изучать сразу все науки. 
А может быть, стану учителем, 
например, как учитель началь-
ных классов Воскресенской 
школы Валентина Васильевна 
Пегушева. Она добрая, спра-
ведливая, понятно объясняет 
материал, с ней легко общать-
ся. Я ни разу не пожалел, что 
учусь именно в этой школе, – 
говорит Булат. 

Булат практически без по-
мощи родителей делает уроки, 
причем уделяет занятиям до-
статочно много времени, сам 
занимается дома. Если вдруг 
что-то он не может найти в 
учебнике, и у него возникают 
трудности, то только тогда об-
ращается за помощью к взрос-
лым. Его нет ни в одной соци-
альной сети, да он и сам этого 
не хочет. Говорит, что не дру-
жит с Интернетом, что лучше 
спокойно почитать книгу, в ней 
намного больше интересной, а 
главное, полезной информации 
можно найти, чем попусту уби-
вать время за бессмысленным 
времяпрепровождением в со-
циальных сетях. Также любит 
посмотреть познавательные 
телепередачи. 

 – Я даже пробовал писать 
книги в духе фантастики, но 

пока еще не очень получается. 
Думаю написать много чего, 
выдумываю, а в итоге все из-
ложить на бумаге еще не по-
лучается. Мама мне помогает, 
корректирует, но итог мне не 
нравится все равно. Надеюсь, 
когда-нибудь в будущем у меня 
все-таки получится написать 
книгу, – уверил собеседник. 

Кроме учебы юный школь-
ник увлекается еще и спортом. 

 – Люблю плавать в бассей-
не, часто бываем с родителями 
там. Правда хорошо плавать 
еще не совсем получается, но 
это дело времени. Также мне 
нравится заниматься легкой 
атлетикой и кататься на вело-
сипеде.

Родители Булата тоже ведут 
активный образ жизни, актив-
но занимаются спортом, при-
нимают участие в марафонах, 
например, сейчас они готовят-
ся к марафону в беге на 50 км, 
который планируется в Сузда-
ле. 

Что же тут можно сказать, 
молодец Булат, продолжай и 
дальше заниматься. Как знать, 
может, из тебя на самом деле 
получится еще один Ломоно-
сов. 

Татьяна ДЕНИСОВА

Хочу быть, как Ломоносов
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20 мая на межшкольном стадионе 
прошел спортивный праздник «Спорт нам 
поможет здоровье приумножить», посвя-
щенный открытию летнего спортивного 
сезона.

Программа праздника была насы-
щенной и разнообразной. Перед нача-
лом спортивных состязаний все присут-
ствующие были приглашены на размин-
ку, которую провела юная чемпионка 
по дзюдо Ольга Мухина.

Сразу же после разминки замести-
тель главы администрации Уинско-
го района по социальным вопросам 
М.М.Киприянова пожелала всем спор-
тсменам в это прекрасное лето, которое 
ждет впереди, как следует отдохнуть, 
нарастить мускулы и накопить сил к 
новому учебному году. 

Первым делом ведущая празднич-
ного мероприятия В.В.Рязанова реши-
ла проверить умственные способности 
участников, их спортивное развитие, и 
провела с ними интеллектуальную вик-
торину. Виктория Валентиновна задава-
ла ребятам разные вопросы. Например, 
какие есть способы закаливания, с ка-
кого возраста можно начинать закали-
вание, или, как называется жидкость, 
переносящая по организму человека 
кислород и многие другие вопросы, ка-
сающиеся здорового образа жизни. Без-
условно, солнце, воздух и вода – наши 
лучшие друзья и, соответственно, самые 
лучшие способы закаливания молодого 
организма. 

Наконец, пришла пора для спортив-
ных состязаний. На футбольную пло-
щадку вышли ребята постарше, чтобы 
посоревноваться за звание победителя 
в комическом футболе. Параллельно с 
этой увлекательной игрой проходили 
веселые семейные старты «Мама, папа, 
я – спортивная семья», участниками 

которых стали четыре семьи. Это семьи 
Мухиных, Лопатиных, Коноваловых 
и Киприяновых. Семейным командам 
предстояло состязаться в нескольких 
спортивных заданиях. В этот спортив-
ный день участники семейных стартов 
показали свою прекрасную спортивную 
подготовку, бегали на скорость с обру-
чем и без него, прыгали на двух ногах, 
скакали на импровизированных «ло-
шадках», соревновались в эстафете, а 
также во многих других заданиях. 

Тот, кто изрядно вымотался и устал 
после спортивных состязаний, мог под-
крепиться и восстановить силы аромат-
ным чаем с баранками. 

Время за играми пролетело неза-
метно, пришла пора подводить итоги. 
В конкурсе «Веселые семейные старты» 
победителем стала команда Лопатиных, 
второе место завоевала семья Мухи-
ных, третье место заняла семья Коно-

валовых, четвертый результат показала 
семья Киприяновых. В комическом 
футболе, в котором принимало участие 
две команды, результаты следующие. 
Второе место заняла команда учащих-
ся Уинской школы, победителем стала 
команда «ЮНИКСа». Всем призерам 
были вручены заслуженные грамоты, а 
победителям игр еще и сладкие призы. 

 В заключение спортивного праздни-
ка его организаторы поздравили призе-
ров и победителей с хорошими резуль-
татами, пожелали спортсменам веселых 
летних каникул, призвали вести здоро-
вый образ жизни и как можно чаще за-
ниматься спортом, обязательно прихо-
дить на стадион и с пользой проводить 
время на свежем воздухе, а не просижи-
вать его возле компьютера и телевизора. 

Татьяна ДЕНИСОВА

Спортивный праздник 

Любой пожар предотвратить, 
лучше, чем его тушить! Под та-
ким девизом выступала команда 
Уинской школы «Сухие рукава» 
на межрайонном конкурсе по по-
жарной безопасности «Доброволь-
ный юный пожарный», который 
прошел в п.Октябрьский 20 мая. В 
состав команды вошли учащиеся 6 
«б» класса Мерзляков Денис, Тряс-
цын Егор, Мальцев Артём, Шу-
бина Елизавета и Ширяева Дарья. 
Руководители команды – Трясцын 
Сергей Владимирович и Налимова 
Татьяна Александровна.

Ребятам было предложено 
проявить себя в 9 испытани-
ях: визитная карточка, силовые 
упражнения, поисково-спаса-
тельные работы, боевое развёр-
тывание, тушение горючей жид-
кости первичными средствами 
пожаротушения (огнетушите-
лем), преодоление 100-метровой 
полосы с препятствиями, закре-
пление спасательной верёвки за 
конструкцию, подъём по штур-
мовой лестнице в окно 2 этажа 
учебной башни, теоретические 
знания.

– Больше всего мне понрави-
лось боевое развертывание, — го-
ворит Артем. — Трем участникам 
команды необходимо было надеть 
специальную одежду пожарного, 

соединить между собой два рукава, 
присоединить их к разветвлению 
и струёй воды сбить назначенную 
мишень.

– Самым сложным этапом для 
меня был штурм учебной башни, 
– рассказывает Дарья. — Задача за-
ключалась в том, чтобы пробежать 
33 метра, подняться по подвешен-
ной штурмовой лестнице в окно 2 
этажа, перепрыгнув через подокон-
ник, оказаться на полу помещения. 
Всё это делалось на время. Я впер-
вые выполняла подобные действия 
и очень боялась подвести команду.

На пяти этапах команда показа-
ла лучший результат и в итоге за-
няла 2 место.

Особую благодарность хочется 
выразить всем сотрудникам пожар-
ной части 92 в с.Уинское, которые 
помогли подготовить команду к 
столь серьёзным испытаниям.

Так же, хочется поблагодарить 
организаторов конкурса за блестя-
щую четкость и слаженность в про-
ведении мероприятия, теплый при-
ём и колоссальный опыт, который 
получили ребята.

Татьяна НАЛИМОВА

Призеры «комического футбола»

Призеры «Веселых стартов»

Настольный теннис 

В середине мая в спортивном зале Уинской сред-
ней школы прошли районные соревнования по на-
стольному теннису, посвященные Дню Победы. По-
бороться за звание победителя собралось в этот день 
около 30 учащихся из Уинской и Чайкинской школ. 

Итоги соревнований для участников оказались 
таковы. В старшей группе у мальчишек победителем 
стал Матвей Хайдаров, второе место занял Линар 
Акбашев. У девчонок в данной возрастной группе 
победителем стала Сильвина Валиева, второе место 
завоевала Анастасия Серветник и третий результат 
показала Лия Хабибуллина. В младшей возрастной 
группе среди мальчишек лучший результат показал 
Егор Мужиков, второе место занял Салават Зиятов 
и третье место занял Эльмарт Заятов. У девочек дан-
ной возрастной группы победителем стала Эвелина 
Назаргулова, второй результат показала Оксана Ну-
гуманова и третий – Алина Ахтарыева.

Татьяна ДЕНИСОВА

Школьники выявляли 
сильнейших в пинг-понге

Конкурс

Уинские школьники стали вторыми на межрайонном 
конкурсе по пожарной безопасности «Добровольный 

юный пожарный»
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Поздравляем! Объявления
Продаются

“...слова пробьются,
            как родник...”

Полезная информация

Куплю
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Евдокимова Ольга Николаевна! Поздравляем Вас с юбилеем!
Мира, радости, тепла,
Счастья, света и добра,
Долгих лет, счастливых дней,
Глаз сияющих огней.
Дружбы преданной и крепкой,
А в работе хватки цепкой.
Пусть в делах всегда везет,
Шестизначный в банке счет.
Быть красивой днем и ночью,
А в любви удачи точной.
Пусть исполнятся мечты,
Будет все, как хочешь ты.
Остается лишь добавить:
Все уныния оставить,
В жизни верного успеха,
С днем рождения, коллега!

Коллектив ИП Сыромятников А.М.

Любимого папу, дедушку Бочкарева Анатолия Ивановича 
С 80-летним юбилеем
Тебя, любимый папа, поздравляем.
Сегодня внуки, правнуки и дети
Тебе здоровья крепкого желают.
Для нас ты всех – пример и эталон,
Тобой гордятся все три поколения.
За свою жизнь законно ты обрел
Почет, любовь и уважение.
Пусть бережет тебя наша любовь,
Судьба пусть лет тебе не пожалеет.
Душой ты молод и «всегда готов»,
И этот лозунг пусть с годами не стареет.

Дети, внуки, правнуки

Киприянову Наталью Геннадьевну с юбилеем!
Сегодня день красивых поздравлений, 
Бокалов звонких, праздничных речей. 
Все те, кто дорог сердцу, непременно
Пусть соберутся в этот юбилей!
Звучат пусть пожелания с любовью,
И вспомнится хорошее с теплом!
Пусть радует отличное здоровье,
Счастливая семья, уютный дом!

Коллектив МУП «УЦРА №66»

Извещение о согласовании проекта межевания земельного участка
Пономарев Юрий Анатольевич, проживающий по адресу: 617535, Пермский край, 
Уинский район, с.Суда, ул.Советская, д. 84, тел: 89226411572, посредством настоящей 
публикации намерен произвести согласование размера и местоположения границ 
земельного участка, выделяемого в счет земельных долей. Проект межевания 
подготовлен кадастровым инженером Бухаровым Ринатом Рамилевичем 
квалификационный аттестат  №59-11-496, почтовый адрес: 618150, Пермский 
край, Бардымский район, с. Барда, ул. Осипенко, д. 3, RinatBuharov@mail.ru, тел. 
8-922-332-62-64. Исходный земельный участок – Пермский край, р-н Уинский, с. 
Суда, в границах хозяйства ТОО «Надежда», кадастровый номер 59:36:0000000:416. 
Ознакомиться с проектом межевания можно по адресу: 618150, Пермский край, 
с.Барда,  ул. Ленина,52е. В течение тридцати дней с даты опубликования извещения 
участники долевой собственности вправе направить обоснованные возражения 
относительно размера и местоположения границ выделяемого земельного участка 
в счет земельной доли по почтовому адресу кадастрового инженера и в орган 
кадастрового учета по адресу: 614068, г. Пермь, ул. Дзержинского, 35.
 Возражения относительно размера и местоположения границ выделяемого в счет 
земельной доли земельного участка должны содержать фамилию, имя и отчество 
лица, выдвинувшего эти возражения, реквизиты документа, удостоверяющего 
его личность, обоснование причин его несогласия с предложенным размером и 
местоположением границ выделяемого участка, кадастровый номер исходного 
земельного участка. К возражениям обязательно приложение копий документов, 
подтверждающих право лица, выдвинувшего эти возражения.

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ 
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Кудровой Розалией Латфулловной, 617830, Пермский край, Чер-
нушинский район, г.Чернушка, пер.Банковский, 5, тел. 89026493836, 
e-mail: kudrovar@mail.ru, № регистрации в государственном реестре лиц, осуществляющих 
кадастровую деятельность:149,   выполняются кадастровые работы  в отношении земельно-
го участка с кадастровым номером 59:36:0340220:15, расположенного по адресу: Пермский 
край, р-н Уинский, с.Уинское, ул.1 Мая, д.55.
Заказчиком кадастровых работ является Зинатов Артур Сиринович, зарегистрированный 
по адресу: Пермский край, Уинский район, с.Уинское, ул. 1 Мая, д.44, тел. 89082610567.
Собрание по поводу согласования местоположения границы состоится по адресу: Перм-
ский край, Уинский район, с.Уинское, ул. 1 Мая, д.44 «28» июня 2017 г.  в 10 часов 00 минут.
С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: Пермский 
край, Уинский район, с.Уинское, ул. 1 Мая, д.44. Требования о проведении согласования 
местоположения границ земельных участков на местности принимаются с «26» мая 2017 г. 
по «9» июня 2017 г., обоснованные возражения о местоположении границ земельных участ-
ков после ознакомления с проектом межевого плана принимаются с «26» мая 2017 г. по «9» 
июня 2017 г. по адресу: Пермский край, Чернушинский район, пер. Банковский, д.5.
Смежные земельные участки, в отношении местоположения границ которых проводится 
согласование: 59:36:0340220:16, Пермский край, р-н Уинский, с.Уинское, ул.1 Мая, д.53.
При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь до-
кумент, удостоверяющий личность, а также документы о правах на земельный участок 
(часть 12 статьи 39, часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 июля 2007 г. №221-ФЗ «О 
кадастровой деятельности». 

РЕМОНТ  ХОЛОДИЛЬНИКОВ 
бытовых и промышленных, 
стиральных машин. Монтаж 

кондиционеров. Выезд на дом. 
Т.: 8-951-94-15-919, 8-982-24-63-876

Дом ул. Коммунистическая, 13. 
Цена договорная. Т.: 89504438090

Дом с.Уинское, ул.Аспинская, 7, 
можно на материнский капитал. 
Справки по тел.: 2-36-92 или 
ул.Гагарина, 20

Пиломатериал Х.П. – 3900-5900, 
Л.П. - 3500-4500, дрова колот. 
сух., сыр., пилен. горбыль. Сруб 
3х3, столбики и прожильник. 
Доставка. Т.: 8-902-63-05-370

ПГС, гравий, щебень, песок. До-
ставка от 2 тонн. Т.: 8-902-83-48-277

Пчелосемьи. Т.: 89026347229

Здания на разбор из железобе-
тона или железа (силосные ямы, 
дороги). Т.: 8-902-474-46-10

ИЗВЕЩЕНИЕ О СОГЛАСОВАНИИ ПРОЕКТА МЕЖЕВАНИЯ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА 
С УЧАСТНИКАМИ ДОЛЕВОЙ СОБСТВЕННОСТИ

Заказчик: Талипов Ильдар Сагитзянович, зарегистрированный по адресу: ул.Молодежная, 
дом 2, с.Барсаи, Уинский район, тел. 89504652237, посредством настоящей публкации намерен 
произвести согласование размера и местоположения границ земельного участка.

Проект межевания подготовлен кадастровым инженером: Азанова Оксана Васи-
льевна, № квалификационного аттестата 59-11-369, 617830, Пермский край, г.Чернушка, 
ул.Коммунистическая, 23-2, тел. (34261) 4-41-28, e-mail: chern_-kc@mail.ru.

Исходный земельный участок: кадастровый № 59:36:0000000:417, расположенный по 
адресу: Пермский край, Уинский район, с.Барсаи, в границах колхоза «Колос».

Ознакомиться с Проектом межевания земельного участка, а также представить обосно-
ванные возражения относительно размера и местоположения границ выделяемого в счет зе-
мельной доли земельного участка и предложения о доработке проекта межевания можно в те-
чение 30 дней с момента опубликования данного извещения по адресу кадастрового инженера 
и в орган кадастрового учета по адресу: 614068, г.Пермь, ул.Дзержинского, 35.

Возражения относительно размера и местоположения границ выделяемого в счет земель-
ной доли земельного участка должны содержать фамилию, имя и отчество лица, выдвинувше-
го эти возражения, реквизиты документа, удостоверяющего его личность, обоснование причин 
его несогласия с предложенным размером и местоположением границ выделяемого участка, 
кадастровый номер исходного земельного участка. К возражениям обязательно приложение 
копий документов, подтверждающих право лица, выдвинувшего эти возражения.

На АЗС с. Михино 
ООО "РК Т-ОЙЛ" 

ТРЕБУЮТСЯ ОПЕРАТОРЫ. 
Опыт работы приветствуется.

Резюме направлять на e-mail: 
pav9454@gmail.com

Конт. тел.: 89223752358, 
Алексей Викторович

ОКНА, ДВЕРИ, ГАРАЖНЫЕ 
ВОРОТА. Т.: 8-992-220-76-66

Газобетон Теплит
3750 р. за м3.

Т.: 8919-49-416-55

Медицинский диагностический 
центр «АВИЦЕННА»

г.Чернушка, Красноармейская, 86
врач-УЗИ 
врач-гинеколог

запись по т.: 8-952-662-07-97

Закупаем 
ЛОМ 

цветных металлов 
и аккумуляторы. 

ДОРОГО. 
Т.: 8 (34271) 2-58-58

Адрес: г.Кунгур, 
ул.Пролетарская, 112. 

Дорого куплю 
ваш  автомобиль. 

Деньги сразу 
Т.: 89027938860

Дорого куплю 
ваш автомобиль, 

с выездом на дом, деньги сразу. 
Порядочность гарантируем. 

Т.: 8-902-64-54-638

Требуются крепкие мужчи-
ны без в/п для разбора старых 
строений со своим инструмен-
том. Оплата по договоренности. 
Т.: 89504776150

Женщина-землячка СНИМЕТ 
ЖИЛЬЕ, можно комнату-
промежутку, желательно ближе 
к ул.1 Мая. Т.: 89504776150

Работа

Услуги

Поблагодари, газета
Слух о том, что в район временно приезжает хирург Гущин 

Вадим Владимирович пролетел со скоростью света. Я со своим 
недугом решил обратиться к нему, поскольку знаю, что это хи-
рург от Бога.

Возле кабинета уже ждали своего приема порядка 35 человек, 
а люди все шли.

Не жалея ни сил, ни времени, врач принял каждого. Как всег-
да были слышны только хорошие слова, положительные отзывы.

Вадим Владимирович, огромное спасибо за Ваш труд, «золо-
тые руки», доброе отзывчивое сердце, душевное тепло.

Пусть все силы, что отданы нам – моральные, физические 
вернутся к Вам неиссякаемой душевной молодостью, отличным 
здоровьем.

С уважением Трясцын

Пора 
сходить 
на почту


